

## Feierlicher Festakt in der Seniorenpension Dahlienhof

Die bundesweit agierende renommierte Unternehmensgruppe Burchard Führer hat die Seniorenpension Dahlienhof übernommen. Durch das Engagement der neuen



Herr Burchard Führer stellt sich vor

Eigentümer wird die hervorragende Versorgung der Bewohner weiterhin sichergestellt, die Arbeitsplätze am Standort werden vollumfänglich erhalten und durch weitere Investitionen in die Einrichtung zur Standortsicherung beigetragen.

Dieses Ereignis haben wir am 04. Mai 2015 in festlichem Rahmen zusammen mit zahlreichen örtlichen Vertretern aus Gesellschaft und Politik, Vereinen und Institutionen, Lieferanten, Geschäftspartnern und unserem Heimbeirat gefeiert.

Unser neuer Geschäftsführer, Herr Burchard Führer hat in seiner Festrede die Eckpunkte seiner Unternehmensphilosophie erläutert. Der Dahlienhof wird sich noch stärker als in der Vergangenheit in das gesellschaftliche Leben integrieren und sich weiter nach außen öffnen. Für unsere Bewohner, ihre Angehörigen und die uns umgebenden Gemeinden soll es kein „Dinnen und Draußen“ geben. Als mittelständisches

Unternehmen wird die Seniorenpension Dahlienhof auch weiterhin ein verlässlicher Partner und großer Arbeitgeber in der Gemeinde Wattenbek sein.



Heimleitung Marina Heckmann-Schmidt begrüßt die Gäste

Bei einem ausgiebigen Imbiss, den unser Küchen- und Serviceteam unseren Gästen reichte, wurden interessante Gespräche geführt und es konnten viele Kontakte geknüpft werden - ein erster Schritt zu einer besseren Vernetzung. Auf jeden Fall freuen wir uns als Seniorenpension Dahlienhof darauf, nun Teil einer starken Gruppe zu sein und blicken unserer weiteren Zukunft optimistisch entgegen.



unser Küchenteam lädt zu einem kleinen Imbiss